

Carlos Enrique de la Fuente Lettieri de acuerdo a su legajo 1842/5, nació en Huanguelén, provincia de Buenos Aires, el 14 de agosto de 1935. León, como lo apodaban, se recibió de Bachiller por el Colegio Nacional de Coronel Suárez. Con veintisiete años, en 1962 comenzó a estudiar Arquitectura que, por entonces, funcionaba en la Facultad de Fisicomatemáticas. Ya avanzado en sus estudios, fue suspendido según consta en su legajo, debido a su participación en la masiva toma del rectorado del 4 de julio de 1968, en la cual fueron sumariados, suspendidos y apercibidos más de trescientos estudiantes. Pudo volver tiempo después, y rindió una materia por última vez en marzo de 1970. Por aquellos años, conoció a Yolanda Ripoll, con quien se casó en 1969 y tuvo dos hijos. Además de compartir la carrera, ambos militaban en la Juventud Universitaria Peronista y fueron presos políticos durante la dictadura de Lanusse en 1971. Tras ser liberados partieron a Cuba, regresando a Argentina en 1975. El 11 de mayo de 1976 Carlos viajaba en un colectivo de San Francisco Solano hacia Quilmes, cuando fue secuestrado en un operativo policial. Continúa desaparecido.